

Medienmitteilung

Oberdiessbach: Madame Frigo verabschiedet sich

Madame Frigo – der öffentliche Kühlschrank zum Austauschen von überflüssigen Nahrungsmitteln – hat in Oberdiessbach ausgedient. Er wird am kommenden Samstag, am 17. Juni also, abtransportiert und an einen Ort gebracht, wo er seine Aufgabe wieder wahrnehmen kann.

Reto Schneider von «Zäme für Oberdiessbach» (ZfO) schreibt dazu: «Nach fast drei Jahren sagen wir danke und goodbye! Danke für die Möglichkeit, dass wir als Dorfentwicklungsverein ZfO dieses Projekt starten konnten. Danke, dass wir im Dorfzentrum einen Standort bekommen haben. Und danke an alle Personen, die beim Betreiben des Kühlschranks mitgeholfen haben. Wir werden Madame Frigo an eine andere Gemeinde weitergeben.»

Zum Glück gibt es auch noch andere Mittel gegen Foodwaste. Als ZfO begrüßen wir die App «Too Good To Go», die Lebensmittel vor dem Ablaufdatum billiger anbietet. Einige Unternehmen aus der Gemeinde Oberdiessbach machen hier bereits mit.

Für weitere Auskünfte: Reto Schneider (078 682 83 71)

Bild (Hanspeter Schmutz): Madame Frigo an der Kirchstrasse in Oberdiessbach

<https://www.toogoodtogo.com/de-ch/user>